

りすぐみだより

子供の家幼稚園 2024.9.30

戸外遊びも気持ちの良い季節となり、毎日元気いっぱい過ごしている子ども達です。園生活の流れを覚え、自分で行動できることも増えてきています。また少しずつ言葉も出てきて、先生やお友だちとのおしゃべりを楽しむ姿も見られるようになりました。まだ言葉が始めたばかりで上手く聞き取ってあげられないこともあります。子どもたちが一生懸命伝えようとする姿がとっても可愛いです。給食は何でもパクパク食べていた子ども達も夏の暑さや病気で食欲が落ちたり好みや我が出ることもあり、そっぽを向いたり目をつむったりとあの手この手

で“嫌！”を表すことも...。それでも『あと一口食べようね』『一個だけ食べようね』の言葉に頑張って食べていますよ。食べることと合わせ、食器に手を添えたりスプーン等の持ち方も逆手から順手にするよう声を掛けていますのでお家でも頑張ってみてくださいね。



●今月の活動●

今月も秋まつりやボディペインティングなど楽しい行事に参加しました！

うんどう遊び会のリハーサルには全員参加することができました。広い場所への開放感から嬉しくてニコニコの子ども達でした。是非本番を楽しみにしていてくださいね！ソーメン流しは、園庭で大きな竹を組んで楽しみました。フォークを使って流れてくるソーメンやきゅうりをすくうと見せかけて、皆でバシャバシャと

おしゃべりを楽しんでいました。



HAPPY BIRTHDAY

★新しいお友だちです★



いしもりりさちゃんみぞぐちりんのすけ
ん君

